
Einwohnerfrage (Frau Erdmann) 

Frau Erdmann erkundigt sich nach den Gründen, warum die Schnellladesäulen 
auf den Lidl- und Penny-Parkplätzen im Stadtgebiet Meckenheim derzeit noch 

nicht funktionieren. 
 
Antwort der Verwaltung 

Da sich die Frage inhaltlich auf TOP 6 „Entwicklung öffentlicher Ladeinfrastruktur“ 
bezieht, wird die Frage von der Schriftführung aufgenommen und im Rahmen 

des entsprechenden Tagesordnungspunktes beantwortet. 
 
Einwohnerfrage (Frau Erdmann) 

Frau Erdmann erkundigt sich des Weiteren nach der Anzahl der Einfamilienhäuser 
in Meckenheim. 

 
Antwort der Verwaltung 
Die Verwaltung erläutert, dass keine Daten zu der genauen Anzahl der 

Einfamilienhäuser vorliegen, gibt jedoch den ergänzenden Hinweis, dass von den 
Stadtwerken rund 8.000 Wasseruhren installiert sind. 

 
Einwohnerfrage (Herr Büsgen) 

Herr Büsgen erkundigt sich nach den Kosten für das neu errichtete „Laufgitter“ 
auf der Königsberger Straße. 
 

Antwort der Verwaltung 
Die Verwaltung stellt klar, dass es sich um eine Querungshilfe für Schülerinnen 

und Schüler an der Bushaltestelle handelt. Eine genaue Bezifferung der Kosten 
kann, da es sich um eine Teilmaßnahme im Zuge des Umbaus der Bushaltestelle 
handelt, nicht genau beziffert werden. Insgesamt ist von einem sechsstelligen 

Investitionsvolumen auszugehen. 
 

Hinweis zur Niederschrift: Herrn Büsgen wurde zwischenzeitlich telefonisch 
mitgeteilt, dass das Laufgitter Kosten in Höhe von ca. 20.000 € verursacht. 
 

Nachfrage zu Einwohnerfrage (Herr Büsgen) 
Herr Büsgen erkundigt sich nach den Gründen für die Ausweisung von Tempo-50 

im Bereich der Königsberger Straße. 
 
Antwort der Verwaltung 

Die Verwaltung stellt klar, dass im genannten Bereich der Bushaltestelle Tempo-
30 gilt und entsprechende Verkehrszeichen vor Ort dies kennzeichnen. Sie geht 

dem Hinweis von Herrn Büsgen, dass dies nicht so sei, nochmals nach. 
 
Einwohnerfrage (Herr Büsgen) 

Herr Büsgen verweist auf einen Leserbrief des General-Anzeigers vom 
12.10.2023. In diesem Leserbrief wird der Verwaltung eine falsche Bilanzierung 

vorgeworfen. Herr Büsgen bittet die Verwaltung dazu Stellung zu nehmen. 
 
Antwort der Verwaltung 

Die Verwaltung erläutert, dass der Haushaltsplan nicht die Bilanz darstellt und 
hier ein Unterschied zu machen sei. 

 


